石狩市交流事業体験 2-B9番 嘉手苅緒



この写真は花川南中との交流会です。最初は沖縄とは違う雰囲気の教 室やメンバーでとても緊張しました。けど、給食やゆきだるまづくりを 通して打ち解けたり会話ができました。方言について話したらほぼ標 準語でほとんど使わないと言っていて逆に自分たちがなまってるてい われ少しのコミュニケーションで多くの相違点が発見しました。花川南 中の人はとても陽気でフレンドリーで男女の壁が全然ないように感じ ました。その後も雪を積めて山のようにしてするそり遊びも用意してく れていてとても楽しい時間でした。体育館での交流では北海道クイズ など生徒会を中心としたイベントも作り生徒一人一人積極的に参加し ているところが凄く良いと思いました。うんな中の出し物のエイサーは 音の聞こえにくさもあり練習どおり完璧にいかず少し緊張感がありま した。今回の学校同士の交流でたくさんの発見があり貴重な体験がで きたので石狩の人が来た時はリゾート地恩納村を満喫してほしいです。 花川南中の後に雪上バナナボートや浮き輪のようなもでアトラクション みたいなのをして本当に楽しくまた体験したいと思いました。



次は三日目に行ったスキーです。初めてのウィンタースポーツで最初はスキー用の長靴だけでも転ぶくらいできなくて大変でした。実際にスキーを装着して滑ってみると全然止まれなかったり進まなかったりこんなに難しいと思ってなかったので慣れるの頑張りました。山をすべる時にエレベータみたいなのがあってとてもわくわくしたけど降りたあとすぐに逆側に滑ってしまって音痴だなって思いました。ブレーキをかけるのが苦手なので急な坂を下りる時は超スピードが出たりたくさん転んだり下手だったけどガイドのひとやサポーターの方に教えてもらい後半にはちゃんと調整できるようになりました。滑り途中に雪

降っていて周りも真白で絶対沖縄ではみれない感じれないなって思ってディズニーよりも「夢の句」って感じがしました。雪合戦では雪がふわふわで塊が上手くつくれなかったけどみんなで遊んだのが青春みたいで良かったです。早くまた北海道に行きたいです



最後に「札幌雪祭り」。札幌雪祭りはだれでも知ってるぐらい有名なので憧れがあり本当に行けたのが凄かったです。会場内が直線で予想以上長かったです。雪の彫刻ではアニメキャラクターや有名人など様々な種類がありたくさん写真も撮りました。好きなアニメのハイキューのゴミ捨て場の決戦もあり色々知ってるとテンションも上がりました。屋台ではいももちやツイスター・焼きとうもろこしなど食べ歩き疲れたけどおいしかったから最高でした。体験交流はスキーや祭り以外にもパ

ールライス工場に行きどのようにしておいしい米を作っているかなど 雪以外の知識も増えました。また、石狩の歴史を学ぶため砂丘の風資 料館でわしやクジラ・チョウザメの話や昔の道具など実際にみて学ぶ ことができました。一年生でもたくさん会話することができ友好がふ かまりました。ホテルでもご飯たべてあとや朝など雪に触れて十分満 喫しました。交流会中に気分が悪くなったり、その前にインフルが発症 していけなくなる子もいてみんな万全な状態で行けなかったのは少し 悔しいです。今回の体験で学べたことや感じたことは北海道のことだ けではなく比べることで気づく地元沖縄の良さなど今後に生かせるの がたくさんあったので考えるだけではなく行動に移せるように今後頑 張りたいと思いました。ありがとうございました。



